

# 育てよう 思いやりの心 人権の花 伝達式



人権イメージキャラクター  
人KENまもる君



人権イメージキャラクター  
人KENあゆみちゃん

この運動は、主に小学生を対象とした啓発運動で、昭和57年度から実施されています。その内容は、学校に配布した花の種子、球根などを、子どもたちが協力し育てるこ<sup>ト</sup>によって生命の尊さを実感し、その中で豊かな心を育み、優しさと思いやりの心を得することを目的としたものです。

## (中央区)熊本市立砂取小学校



## (東区)熊本市立若葉小学校



## (西区)熊本市立高橋小学校



## (南区)熊本市立川口小学校



## (北区)熊本市立清水小学校



## (上益城郡)山都町立清和小学校



11月から12月にかけて  
終了式を実施します。  
その様子も掲載しますの  
でお楽しみに！！

育てよう 思いやりの心

人権の花





人権イメージキャラクター  
人KENまもる君

## 育てよう 思いやりの心 人権の花 終了式



人権イメージキャラクター  
人KENあゆみちゃん

この運動は、おもに小学生を対象とした啓発運動で、昭和57年度から実施されています。その内容は、学校に配布した花の種子、球根などを、子どもたちが協力し育てることによって生命の尊さを実感し、その中で豊かな心を育み、優しさと思いやりの心を得得することを目的としたものです。

### (中央区)熊本市立砂取小学校



### (東区)熊本市立若葉小学校



### (西区)熊本市立高橋小学校



## (南区)熊本市立川口小学校



## (北区)熊本市立清水小学校



## (上益城郡)山都町立清和小学校



各学校で育った「人権の花」は、再び種となり、次の学校へと繋がっていきます。



人権イメージキャラクター  
KENまもる君



人権イメージキャラクター  
KENあゆみちゃん

各学校の児童のみなさん、関係者のみなさん、ありがとうございました。



## 令和3年度八代支局「人権の花運動」



熊本地方法務局八代支局管内では、八代市立日奈久小学校及び津奈木町立津奈木小学校にて、「人権の花運動」を実施しました。昨今のコロナ禍における感染防止を第一に、市町村及び学校と連携して、様々な工夫をしながらの活動を行いました。

### 日奈久小学校

日奈久小学校においては、放送室からリモートでの伝達式となりました。パソコンを通した人権擁護委員からの声掛けに、いくつもの教室から放送室に聞こえるほどの元気な声での返答があり、大変うれしく思いました。その後、種まき、水やりと丁寧に育てられた種は、それぞれに花を咲かせ、併せて人権教室も実施することができました。

採取した花の種は、令和2年7月豪雨による災害のため、しばらくの期間、日奈久小学校にて授業をされていた八代市坂本町の八竜小学校にも届けられたそうです。

日奈久小学校そして八竜小学校の児童の心に、優しさと思いやりという種がまかれ、それぞれに「人権」が育まれることを願っています。

### リモートでの伝達式



### 津奈木小学校

津奈木小学校においても、種子伝達式に始まり、全校生徒が様々な花の種をプランターや花壇に植え、水やりなどの世話を続け、それぞれの花を咲かせることができました。

その期間には、人権擁護委員による人権教室も実施され、人権の花運動と相まって、児童らは、自らの尊さに気付き、そして他者への思いやりの心が芽生えることとなったと思っています。

花から採取した種は、コロナ禍により、津奈木町の各種イベントでの配布は難しかったことから、下記の写真のとおり、津奈木町の公共施設などでの配布となりました。

地域の人々への種子の配布が、それぞれの人権尊重意識を高めてもらうきっかけとなれば幸いです。



公共施設での種子の配付



人権イメージキャラクター

人KENまもるくん

高森町立高森東学園義務教育学校と大津町立護川小学校で「人権の花」運動の種子伝達式が行われました。

- 令和4年4月28日(木)に高森町立高森東学園義務教育学校で、また、5月12日(木)に大津町立護川小学校で、「人権の花」の種子の伝達式がそれぞれ行われました。
- 伝達式では、人権擁護委員の緒方さんから、両校の子どもたちの代表に対して、「人権の花」の種子が手渡されました。
- 「人権の花」を大切に育てて、たくさんの種とともに思いやりの心をみんなに届けてください。



[大津町立護川小学校での伝達式の様子]



[高森町立高森東学園義務教育学校での伝達式の様子]

- ※ 「人権の花」運動は、学校に配布した花の種子、球根などを、子どもたちが協力し育てるこによって生命の尊さを実感し、その中で豊かな心を育み、優しさと思いやりの心を体得することを目的として、主に小学生を対象に、昭和57年度から実施されている啓発運動です。
- ※ 熊本地方法務局阿蘇大津支局管内では、令和4年度、大津町立護川小学校と高森町立高森東学園義務教育学校の2校で「人権の花」運動を実施しています(各町と阿蘇大津人権啓発活動地域ネットワーク協議会との共催)。
- ※ 「人権の花」運動は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、参加人数の制限、マスクの着用、3密の回避などの感染防止対策を講じながら実施しています。